
 
Cari amici di Casadiritto, 
  
il momento di certo non è dei migliori e la Vostra categoria sta pagando un prezzo salato per la 
gestione approssimativa ed inconcludente condotta dall’Amministrazione in questi anni. 
In questi due anni abbiamo cercato di ragionare con il Governo di allora e quello attuale. 
Insieme ad altri gruppi, indipendentemente dai colori e dalla missione politica, abbiamo creduto che 
il buon senso e la razionalità potessero essere virtù condivisa.  
 
Ma, dati alla mano,  non è stato così. 
 
Il mio impegno sarà però costante. 
E la proposta di legge a firma mia n. 5154 recante “Disposizioni per la vendita di alloggi di servizio 
del Ministero della difesa” rappresenta proprio il simbolo di questa costanza. 
 
Io ho voluto credere nel cambiamento, nella possibilità che un “errore” amministrativo e che una 
“superficialità” normativa potessero essere rettificati per il bene di quei tanti cittadini che con 
abnegazione, rispetto e passione hanno servito lo Stato. 
 
Farò del mio meglio per  consentire la calendarizzazione del progetto di legge in tempi brevi, pur 
consapevole della criticità dell’attuale congiuntura. 
 
Resto come sempre a Vostra disposizione. 
Un caro saluto 
 
Aldo Di Biagio 
 


